Se cancela la Copa del Mundo de Para Esquí Alpino de La Molina



La estación de Espot acogió del 20 al 29 de enero de 2023 los mundiales FIS Para Alpine Ski 2023

La Federación Internacional de Esquí (FIS) planeaba reprogramar las pruebas debido a la falta de nieve, pero la incompatibilidad de agendas de los deportistas ha motivado su cancelación.

La Federación Internacional de Esquí (FIS) ha decidido cancelar la Copa del Mundo de Para Esquí Alpino que tenía que **celebrarse del 12 al 17 de enero en La Molina** dado que el estadio Lluís Breitfuss de la Pista Barcelona no cuenta actualmente con los grosores considerables de nieve que requieren estas pruebas.

La FIS tenía la intención de trasladar las pruebas en el calendario, pero la incompatibilidad entre las agendas de los deportistas ha hecho que finalmente se haya decidido cancelar la competición.

La Molina tenía programado estrenar el Estadio Lluís Breitfuss con la celebración de las pruebas de Para Esquí Alpino

La estación de FGC tenía planeado estrenar el Estadio de competición Lluís Breitfuss con las pruebas de velocidad de la Copa del Mundo de Para Esquí Alpino, que incluían **competiciones de Descenso y Súper Gigante** programadas para el próximo mes de enero.

Este nuevo estadio, situado en la **Pista Barcelona**, estaba previsto como el escenario para estas competiciones, consideradas las más exigentes del calendario de la Copa del Mundo.